



Séjour en Angleterre

publié le 09/04/2017

6H15 : le réveil est difficile mais tout le monde est présent pour le départ de ce séjour à Londres que les élèves attendaient avec impatience.

Nous changeons de chauffeur à 9H30 et ce sera Bruno qui nous accompagnera durant tout le séjour. Un conducteur très sympathique.

Un peu avant midi nous faisons une première tentative de traversée du tunnel mais nous ne sommes qu'à Rouen et il faut se rendre à l'évidence que ce n'est pas le bon pour franchir le channel.

Nous nous arrêtons sur l'aire de repos de la baie de Somme pour prendre le repas de midi sous un très beau soleil.

Le shuttle est un moment très étrange : le bus monte dans le train et nous sommes enfermés dans notre sas.



106_0148 (QuickTime de 44.3 Mo)

Malheureusement personne n'a pu voir les animaux marins au fond de la Manche. Serions nous un brin moqueur ?

Lors d'une pause sur une autoroute anglaise, nous apprenons à nos élèves la mauvaise nouvelle qui nous a gâché la préparation du séjour depuis mercredi dernier : la visite des studios Warner ne pourra se faire car le correspondant local de l'agence n'a pas réservé à temps les billets. Nous avons essayé depuis ce mercredi de trouver une solution qui ne sera qu'un pis aller nous le savons bien. Nous ferons dès lundi une visite guidée des lieux de tournage dans Londres et mercredi nous irons visiter le musée de Mme Tussaud. Les élèves, bien que très déçus, ont parfaitement

compris que nous l'étions autant qu'eux et ont très bien réagi : nous ne pouvons que les en remercier.

Puis nous arrivons au lieu de rendez-vous avec les familles avec un peu d'avance. Nous leur confions les élèves et nous les reverrons demain matin avec un grand sourire.

 106_0155 (QuickTime de 54.8 Mo)

